

Covid-19 : 110 arrêts de maladies en une journée



110 arrêts de maladies, l'un des chiffres les plus élevés pour une journée à Cuba.

La Havane, 15 septembre (RHC).- Cuba a fait état ce lundi de l'arrêt de maladie de 110 patients du Covid-19 au cours des dernières 24 heures. Ce chiffre fait un total de 4 400 personnes rétablies.

C'est le Dr Francisco Duran, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé qui a annoncé ce lundi la bonne nouvelle au cours de son point de presse habituel sur la situation épidémiologique du pays.

Un total de 42 personnes ont été testées positives au Covid-19 à Cuba ce dimanche suite à l'analyse de 7 mille 380 échantillons.

Cuba comptabilise ainsi 4 mille 726 cas confirmés depuis le dépistage du premier patient atteint de Covid-19 en mars dernier.



Radio Habana Cuba